

Ein Dankeschön mit schwimmender Schrift

Statt auf einer Karte lässt sich ein «Dankeschön» auf mal schwimmend präsentieren. Wir zeigen dir hier, wie du so eine kleine nette Botschaft anfertigen kannst.

Was brauchen wir?

- Whiteboard Marker
- weisser Teller
- Wasser in einem Gefäß zum Ausgiessen

Wie geht es?

- Mit einem Whiteboard-Marker schreibt ihr eure Botschaft oder malt etwas auf den Teller.
- Achtet darauf, dass alle Buchstaben miteinander verbunden sind und dass die Buchstaben möglichst dick werden.
- Ihr wartet etwa 1 Minute bis die Schrift fast nicht mehr abgeht, wenn man mit dem Finger darauf tippt.
- Dann giesst ihr ganz vorsichtig etwas Wasser auf den Teller.
- Mit dem Finger kann man die Schrift noch ein wenig anstubsen, damit unsere Botschaft dann auch zu lesen ist.

Was passiert?

- Wenn die Zeit, die ihr gewartet habt, optimal war, löst sich die Schrift komplett ab und schwimmt auf dem Wasser.
- Falls es nicht geklappt hat, probiert es noch mal und testet aus, wie lange ihr warten müsst, damit sich die Buchstaben komplett lösen.

